



¿Qué recordamos hoy?

El 7 de abril de 2003, en el acto de inauguración de obras del de salud,
nuestro Comandante en Jefe, Fidel Castro, expresó:

“Ocuparemos ineludiblemente el primer lugar del mundo en el campo de la salud, cuyos nobles y humanos beneficios estarán al alcance de todos
nuestros compatriotas en centros de salud que serán de excelencia, sin pagar un solo centavo. ¡Eso es el socialismo que estamos dispuestos a defender, hasta la última gota de sangre, frente a las amenazas de una tiranía mundial fascista!”.

Palabras que cobran mayor vigencia en momentos difíciles para la nación cubana, cuando enfrenta un brutal e inhumano bloqueo por Estados Unidos
y se despliegan inmensos esfuerzos humanos y materiales para frenar el embate de la COVID 19.

Con su singular visión de futuro, Fidel confió siempre en el potencial científico creado por la Revolución, fundamentalmente en el campo de la

salud, como garantía del desarrollo presente y futuro.

Un día como hoy, también recordamos el nacimiento en 1930, en la ciudad

de Santiago de Cuba, de Vilma Espín Guillois, combatiente de la clandestinidad y con una relevante trayectoria en el Segundo Frente Oriental Frank País.

¿Qué recordamos hoy?.

Last Updated: Thursday, 08 April 2021 17:33

Hits: 634

Al triunfar la Revolución, se le asignó la responsabilidad de fundar y dirigir la Federación de Mujeres Cubanas en 1960, en la cual resultó conductora principal de las acciones para materializar el acceso pleno del sector femenino a sus derechos y la incorporación a la sociedad.

*Por Carlos Cruz Capote